

北方町連区 地域づくり協議会だより

【第28号】 2012. 2. 1

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)

一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) TEL 28-9005

本年度もよろしくお祝い申し上げます!!!

北方町連区地域づくり協議会会長 野田 秋二

新しい年を迎え皆さまのご健勝をお祝い申し上げます。さて、私たちの北方町連区地域づくり協議会も、発足以来今年で三年目に入ります。その間各部会の方々の努力により、いろいろな事業も少しずつですが、皆さま方にとって親しみやすく参加しやすいものになりつつあると考えております。

尚、昨年はアンケートにご協力いただきましてたいへんありがとうございました。今後の課題といたしまして、各部会ごとに事業の問題点を精査し、改善の必要があるものはこれからの事業に反映できるように努力していきたいと思っております。こんなことをしたら北方町のためになるかもしれない等々と考えつかれた場合は、どのようなことでも構いませんのでお知らせください。本年もより良い北方町づくりに、どうぞご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



○ 新年走りぞめ・歩け歩け大会! (1月1日)

今年の新年走りぞめ・歩け歩け大会は、約270名の参加で始まり、新鮮な朝の空気の中、全員が完走・完歩し、清々しい一年のスタートをきることができたと思います。今年的一位は現役の高校陸上部員で、誰もが目を見張る余裕のゴールでした。

毎年恒例の温かいぜんざいでほっと一息ついた後、素敵な花の鉢植えなどの賞品を目指してお楽しみの抽選会がおこなわれました。

○ 壮年ソフトボール大会決勝戦

(12月18日)

天候などの理由により延期されていたこの大会の決勝戦が、宝江グラウンドにおいておこなわれました。上位2チームに残ったのは、北曾根チームと宝江東部チーム。冬空の寒さも吹き飛ばす白熱の試合が繰り広げられました。その結果参加12チームの頂点に立ったのは13:7で勝利を手にした宝江東部チームでした。

参加された選手の皆さん! 来年度も素敵な勇姿を見せてくださいね。

○ 老人クラブ三世代交流ニュースポーツ大会

(12月18日)

今年も北方小学校屋内運動場で、各町内から、それぞれ高年・壮年・子どもが6人ずつ参加して行われました。

ストライククッションボード、リングリングゲーム、アキュラシーゴール、ワナゲの4種目のゲームに、子どもからお年寄りまで楽しく和気あいあいと参加していました。

会場のあちこちから、盛り上がる声援や歓声が響き渡り、有意義な三世代交流の時間が流れていきました。

優勝	宝江東部チーム
準優勝	北曾根チーム
3位	狐塚フォクシーズ、内沼チーム

○ 北方連区女性の会 料理教室 (12月13日・16日)

吉田京湖先生の指導で、全14種類のおせち料理を作りました。材料はどこかの家の冷蔵庫にもある食材を利用し、煮る・焼く・蒸す・炒める作業を普段と少し変えて調理しました。手早く焼けるぶりの照り焼きやフライパンで作る煮豚など、楽しくあっという間に全部の料理ができました。最後にタッパーをお重に見立てておせちを詰める方法を教えていただきました。忙しいお正月の準備にとっても助かる料理教室でした。



ご協力ありがとうございました！

昨年3月に起きました東日本大震災で、被災されました方々のために、地域づくり協議会でお願いしていましたたくさんの町民の皆さまの善意をこのたび日本赤十字社を通じまして、東日本大震災義援金として送らせていただきました。義援金は総額**42,200円**でしたことと合わせてご報告させていただきます。本当に温かいご協力ありがとうございました。



《 これからの 催事・イベント 》 日程等は、1月11日現在の予定です。

☆ 地域づくり協議会役員会

と き 2月7日(火) 午後 7:00～

ところ 北方公民館

☆ 学校外活動推進委員会

(健全育成部会)

と き 2月28日(火) 午後 2:00～

ところ 北方公民館

ちよっと良い話

◎ 今年も全力でトライ! 全国高校ラグビー大会!

昨年もこの紙面で紹介した北方町在住の 本間 優君(春日丘高校2年)が今年も全国高校ラグビー大会に愛知県代表として出場しました。昨年初戦で負けた広島県尾道高校とまたもや第一回戦で再戦し、今回はみごと勝ち進みました。しかし二回戦では昨年の優勝校である強豪神奈川桐蔭学園と対戦。残念ながら逆転されて勝つことはできませんでしたが「花園」の冬に熱闘を繰り広げずばらしい勇姿を見せてくれました。今後も益々のご活躍を!

◎ ホップ♪ステップ♪連区編♪の試写会

1月15日に、ICC(一宮ケーブルテレビ)の協力により、同番組の北方町連区編の試写会が行われました。連区で催された諸行事に訪れて収録している様子に皆さんも気づかれたことでしょう。その番組をまとめたものを見ることができるとあって、たくさんの方が視聴に参加しました。行事だけでなく文化や歴史も取材され、豊富な内容に感動でした。

地域づくり協議会活動状況

12月26日(月)	広報部会	(編集会議 第28号 打合せ)
1月11日(水)	広報部会	(編集会議 第28号 原稿チェック)
1月12日(木)	福祉部会	(24年度の活動について)
1月16日(月)	生活環境部会	(24年度の活動について)
1月18日(水)	安心安全部会	(24年度の活動について)
1月24日(火)	地域振興部会	(24年度の活動について)

